



Wichtige Informationen für Pressevertreter*innen

OMR Festival 2023 und Finance-Forward-Konferenz

Liebe Medienvertreter*innen,

morgen ist es endlich soweit: Das OMR Festival 2023 beginnt! Wir freuen uns sehr auf euch und senden euch heute alle Informationen zum Rundgang mit Bürgermeister Peter Tschentscher und Kultursenator Carsten Brosda sowie weitere Programmhighlights.

Bei Rückfragen meldet euch gerne bei uns.

Liebe Grüße
Euer OMR PR Team

Wencke, Sarah, Martha und Lea
presse@omr.com
+49 40 209 310 896

Good to know

Rundgang mit Bürgermeister Peter Tschentscher und Kultursenator Carsten Brosda beim OMR Festival 2023

Hamburgs Erster Bürgermeister Dr. Peter Tschentscher und Kultursenator Carsten Brosda werden das OMR Festival am 9. Mai, 14:00-15:00 Uhr besuchen. Bei ihrem Rundgang über das Gelände führen sie Gespräche mit Branchenvertreter*innen. Medien haben die Möglichkeit, diesen Rundgang zu begleiten (Startpunkt: Halle B1, am Eingang Nord). Um Anmeldung vorab wird gebeten. Ein späteres Dazukommen kann aus organisatorischen Gründen leider nicht gewährleistet werden. [Jetzt anmelden](#)

Interviewslot mit Philipp Westermeyer

Der Interviewslot findet am 9. Mai, 10:30-11:15 Uhr in der Presselounge (Halle A4, 2. Stock) statt. Um Anmeldung vorab wird gebeten. Kurzfristige zeitliche Änderungen vorbehalten. [Jetzt anmelden](#)

Guided Tour für Presse

Auch in diesem Jahr bieten wir wieder Guided Tours exklusiv für Medienvertreter*innen an: am 9.05.2023, 12:00-12:45 Uhr und am 10.05.2023, 11:00-11:45 Uhr. Während der Tour wird euch Sarah Jürs von OMR einen Überblick über das Festival und OMR geben. Neben Einblicken in den Speaker- und Crew-Bereich sind kurze Stopps bei Podstars und 5050 eingeplant. Treffpunkt: Guided Tours Point (Halle A4). Wir bitten um eine verbindliche Anmeldung. [Jetzt anmelden](#)

Keine Einlassgarantie

Insbesondere zu Stoßzeiten, wenn z.B. prominente Speaker*innen auf der Bühne stehen, kann es dazu kommen, dass die Hallenkapazität gänzlich ausgelastet ist. Aus Sicherheitsgründen können wir euch keinen Einlass garantieren. Wir bitten euch daher, euch früh genug vor Ort einzufinden.

OMR App

Mit der [OMR App](#) bleibt ihr während des Festivals immer auf dem Laufenden. Ladet euch die OMR App herunter und behaltet alle Speaker*innen, Keynotes etc. im Blick. Mit der Favoriten-Funktion könnt ihr euch ein eigenes Programm zusammenstellen.

Infos für Kamerateams

Wir bitten euch, Interviews ausschließlich mit Kabel und nicht mit Funken zu führen. Bei Rückfragen wendet euch gerne an Sarah Jürs (E-Mail: sarah.juers@omr.com, Tel. +49 1511 4375290). Das Parken ist im Messe-Parkhaus möglich. Wir empfehlen die Anreise mit öffentlichen Verkehrsmitteln.

Programmhighlights

Ein Highlight zu nennen, ist bei der Breite des Programms schwer. Dafür haben wir euch ein paar besondere Programmpunkte zusammengestellt:

Ukrainische Start-ups auf dem OMR Festival

Startup City Hamburg bringt 24 Startups aus der Ukraine und Hamburg mit ihren innovativen Geschäftsideen auf das OMR Festival. Dazu gibt es am 9. Mai, 9:15 – 9:45 Uhr, ein Meet & Greet mit den Start-ups (Halle A4, Stand B.09.1-B.09.8). Weiteres: Pitch von Nataliya Limonova, CEO GIOS (9. Mai, 5050 Stage), Keynote von Alexander Sobolenko, Releaf Paper (10. Mai, Conference Stage, Halle B7)

Underberg Special Edition bei OMR

Underberg hat zum ersten Mal in 177 Jahren Unternehmensgeschichte eine Special Edition ihres Etiketts zusammen mit OMR herausgebracht. Dieses Special gibt es ausschließlich auf dem OMR Festival und ist in der Halle B6 zu bewundern. Christiane Underberg, stellvertretende Vorsitzende des Aufsichtsrats der Semper idem Underberg AG, steht am Mittwoch bis 14 Uhr für Interviews zur Verfügung.

Supermarkt mit Influencer*innen von Kaufland

Kaufland baut in der Halle A1 einen Supermarkt an ihrem Stand, in welchem bekannte Persönlichkeiten, wie Knossi, an der Kasse sitzen.

Technologie erleben bei Vodafone

Neben einer bunten Tüte, zusammengestellt von einem 5G Roboter, und einem Security Game zum Thema Cyber-Sicherheit, erwarten euch in der Halle B5 Tipps und Tricks zum Thema "Together more sustainable".

Allgemeine Informationen

Akkreditierung

Um auf das Messegelände zu gelangen, müsst ihr euch vor Ort an unseren Akkreditierungsstellen auf dem Heiligengeistfeld akkreditieren, also das digitale Ticket gegen ein Presse-Badget eintauschen.

Die [zentrale Akkreditierung](#) findet dieses Jahr auf dem Heiligengeistfeld statt (gegenüber der Feldstraße 47, 20357 Hamburg). Wenn ihr mit Bus (3,17, X3) oder U-Bahn (U3) unterwegs seid, ist "Feldstraße" die Station der Wahl. Von dort aus geht ihr nur ca. 4 Minuten zu Fuß bis zu unserem Akkreditierungszelt.

Um Wartezeiten am 9. und 10. Mai zu vermeiden, habt ihr die Möglichkeit, euch bereits in den Tagen zuvor auf dem Heiligengeistfeld zu akkreditieren. Die Akkreditierungsstellen sind hier zu folgenden Zeiten geöffnet:

08.05. 11:00 - 21:00 Uhr

09.05. 09:00 - 00:00 Uhr

10.05. 09:00 - 00:00 Uhr

Hier zeigt ihr euer digitales Ticket und euren Personalausweis vor und erhaltet anschließend euren Presse-Badge und euer Wristband, mit dem ihr euch auf dem Messegelände und im Pressebereich bewegen könnt. Bewahrt diese während des gesamten Festivals auf.

Plant genügend Zeit für die Akkreditierung und den Weg zum Gelände ein, da es zu Stoßzeiten zu Wartezeiten kommen kann.

Sammelakkreditierung

Für bis zu 10 Personen könnt ihr ohne weiteren Aufwand eine Sammelakkreditierung auf dem Heiligengeistfeld machen. Bitte berücksichtigt, dass ihr jeweils die Ticket QR-Codes (als Screenshot oder Ausdruck) sowie den Personalausweis im Original oder eine Kopie + Vollmacht von euren Kolleg*innen dabei habt, damit wir euch alle Festivalbändchen aushändigen können. Solltet ihr mehr als 10 Personen akkreditieren wollen, schreibt uns gerne an hello@omr.com.

Einlass

Die Eingänge sind für Gäste generell ab 9:00 Uhr geöffnet. Für Pressevertreter*innen ist es möglich, bereits ab 08:30 Uhr auf das Gelände zu kommen. Bitte beachtet die Öffnungszeiten der Akkreditierungsstellen.

Eingänge

Nachdem ihr euch auf dem Heiligengeistfeld akkreditiert habt, gelangt ihr durch die Eingänge West, Ost und Süd auf das Messegelände. Um zur Presselounge zu gelangen, empfehlen wir den Eingang West.

Zugang für Presse

Euer Presse-Badge berechtigt euch zum Zugang zu bestimmten Bereichen:

- Bei Fragen findet ihr den Presse-Infopoint in der Halle A4 (Erdgeschoss).
- Die Presselounge findet ihr in der Halle A4 (2. OG). Hier habt ihr die Möglichkeit, in Ruhe zu arbeiten oder Interviews zu führen. Um einen Raum für ein Interview zu buchen, wendet euch bitte vorab an uns via presse@omr.com. Bitte beachtet, Personen ohne Presse-Badge erhalten nur nach vorheriger Anmeldung beim PR-Team Zugang zur Presselounge.
- In der Conference Hall (B7) habt ihr die Möglichkeit, ein Fotopodest, das sich gegenüber von der Bühne befindet, für Bild- und Videoaufnahmen zu nutzen (Einlass nach Kapazität).

Lageplan

Den Lageplan findet ihr [hier](#).

Fact Sheet & Bildmaterial

Weiterführende Infos zum OMR Festival 2023 und Bildmaterial gibt es [hier](#).

Ticketkategorien

FFWD-Ticket: Das Ticket für die Finance-Forward-Konferenz berechtigt euch auch zum Besuch des OMR Festivals.

OMR Festival Pass: Pressevertreter*innen mit einem OMR Festival Pass können sich auf dem gesamten OMR Festival Gelände bewegen. Bitte beachtet, aus Kapazitätsgründen können wir euch keinen Einlass zur Finance-Forward-Konferenz ermöglichen.

Ihr habt einen OMR Festival Pass und interessiert euch für die Transformation der Finanzwelt? Die Bühne "Finance-Forward-Box" zeigt an beiden Tagen die Bandbreite des FFWD-Kosmos und ist für alle OMR-Besucher*innen auch ohne FFWD-Ticket zugänglich.



Dear media representatives,

Tomorrow is finally the day: The OMR Festival 2023 begins! We are very much looking forward to seeing you and are sending you all the information about Peter Tschentscher's visit and other program highlights.

If you have any questions, please do not hesitate to contact us.

Kind regards
Your OMR PR Team

Wencke, Sarah, Martha and Lea
presse@omr.com
+49 40 209 310 896

Good to know

Tour with Mayor Peter Tschentscher and State Minister for Culture Carsten Brosda at the OMR Festival 2023 (in German)

Hamburg's First Mayor Dr. Peter Tschentscher and State Minister for Culture Carsten Brosda will visit the OMR Festival on May 9 from 2:00 PM - 3:00 PM. During their tour of the Festival, they will hold talks with industry representatives and the media will have the opportunity to accompany this tour (starting point: Hall B1, at the North Entrance). Please register in advance. For organizational reasons, it is unfortunately not possible to join the tour without advanced registration. [Register now](#)

Interview slot with Philipp Westermeyer

The interview slot will take place on May 9, 10:30 AM - 11:15 AM in the Press Lounge (Hall A4, 2nd floor). Please register in advance. Subject to change at short notice. [Register now](#)

No admission guarantee

Especially at peak times, whenever prominent speakers are on stage, halls may reach capacity and in such instances, halls are closed for security reasons. Therefore, we cannot guarantee admission and ask you to arrive early enough.

OMR App

The [OMR App](#) is the fastest way to stay up-to-date throughout the Festival. Download the OMR App and keep an eye on all speakers, keynotes etc. By using the favorites feature, you can create your own program.

Info for camera teams

We ask you to conduct interviews with corded and not wireless equipment.

If you have any questions, please contact Sarah Jürs (e-mail: sarah.juers@omr.com, phone +49 1511 4375290).

Parking is available in the fair parking garage. We recommend travelling by public transport.

Highlights

It is difficult to narrow down such a robust content offer and single out a few highlights. However, a few stood out and we would like to share these with you today:

Ukrainian startups at the OMR Festival

Startup City Hamburg brings 24 startups from Ukraine and Hamburg with their innovative business ideas to the OMR Festival. In addition, there will be a Meet & Greet with the startups on May 9 from 9:15 AM - 9:45 AM (Hall A4, Booth B.09.1-B.09.8). Additional highlights: a pitch by Nataliya Limonova, CEO GIOS (May 9, 5050 Stage), keynote by Alexander Sobolenko, Releaf Paper (May 10, Conference Stage, Hall B7).

Underberg Special Edition at OMR

For the first time in the company's 177 years of history, Underberg has launched a Special Edition of their label together with OMR. This special is available exclusively at the OMR Festival and can be picked up in Hall B6.

Supermarket with Influencers from Kaufland

Kaufland has erected a supermarket at their booth in hall A1, where well-known personalities sit at the checkout.

Experience technology at Vodafone

In addition to a colorful bag put together by a 5G robot and a game challenging your cyber security knowledge, tips, tricks and strategies centered around Vodafone's claim—"Together more sustainable"—await you in Hall B5.

Further Information

Accreditation

All visitors of the OMR Festival require [accreditation to enter the Festival area](#). This year, accreditation is located at Heiligengeistfeld in Hamburg, where you can exchange your digital ticket for your press badge.

You can make a group accreditation at Heiligengeistfeld for up to 10 people. Please make sure that you have the ticket QR codes (as screenshot or printout) and the original ID card or a copy AND an authorization from your colleagues with you, so that we can issue each Festival wristband to you. If you want to accredit more than 10 people, please contact hello@omr.com. We will then assign you a suitable time slot to plan accordingly, so we can avoid delays for you and others.

Central accreditation is located at Heiligengeistfeld (Feldstraße 47, 20357 Hamburg). You can easily take the subway, line U3, or the bus, lines 3, 17, X3) to the Feldstraße station. From there it's only a 4-minute walk to our accreditation tent.

To avoid long wait times on May 9 & 10, we strongly recommend getting accredited beforehand. The accreditation tent is open on the following days:

May 6, 11:00 AM - 9:00 PM

May 7, 11:00 AM - 9:00 PM

May 8, 11:00 AM - 9:00 PM

May 9, 7:00 AM - midnight

May 10, 7:00 AM - midnight

Bring your ID and your ticket to receive your badge and wristband. You will need both of these to enter the Festival grounds and move about the event freely. Plan enough time for the accreditation process and for arriving to the Festival grounds, as both can take longer than expected during peak times.

Admission

Gates for attendees open at 9:00 AM. Members of the media may enter beginning at 8:30 AM.

Entrances

After you have received your credentials, you may enter the Festival grounds through entrances West, Ost (East) and Süd (South). To best reach the Press Lounge, we recommend using Entrance West.

Press Access

Your press badge grants you access to the following areas:

- The Press Info Point in Hall A4 (ground floor) will assist you with any questions you may have.
- The Press Lounge is located in Hall A4 (2nd floor). Here you will find a quiet space to work and/or conduct interviews. If you wish to book a room for an interview, please contact us in advance at presse@omr.com. Please note that individuals without a press badge require pre-approved access from the PR Team.
- In the Conference Hall (B7), you may use the photography platform located right across from the stage for pictures and videos (Access subject to capacity).

Please note that due to safety and security concerns we are unable to grant access to the backstage area or halls that have reached capacity. As we are expecting the halls to be at maximum capacity for prominent speakers, we strongly recommend being there in advance.

Site Map

You can find the [site map here](#).

Fact Sheet & images

Photographic material and information on the OMR Festival 2023 can be found [here](#).

Ticket Categories

This year, there are two ticket categories for press members: the OMR Festival Pass and the Finance Forward-Conference Ticket.

A Finance Forward-Conference Ticket grants you access to the Finance Forward Conference and the OMR Festival.

Press members with an OMR Festival Pass may access the OMR Festival, but due to fire code regulations, it does not grant you admission to the Finance Forward Conference. If you have OMR Festival Pass credentials but are also

interested in topics pertaining to new finance, we kindly recommend the "Finance Forward Box" which will present Finance Forward content on both days that is accessible to everyone without a Finance Forward Ticket.

OMR by ramp 106 GmbH

Lagerstrasse 36 | 20357 Hamburg | Tel.: +49 40 209 310 876 | E-Mail: info@omr.com | www.omr.com

Register Nr.: HRB113109 | Vertreten durch: Philipp Westermeyer, Philipp Isfort, Jasper Ramm und Isabelle Gardt